

Fecha: 15-05-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Más de 900 jugadores de la zona se congregan en la versión 2025 de la Liga F7 Empresas Vega Monumental**

Pág. : 9

Cm2: 606,3

VPE: \$ 1.458.111

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

La octava versión del evento

Más de 900 jugadores de la zona se congregan en la versión 2025 de la Liga F7 Empresas Vega Monumental

Con la presencia de Harold Mayne-Nicholls y Gabriel Vargas se lanzó esta competencia de fútbol, un espacio para la actividad física, la camaradería, la amistad y el trabajo de equipo. Un total de 32 equipos masculinos y 16 femeninos se dan cita en este evento deportivo.

“La pelota comenzó a rodar” para la octava versión de la Liga F7 Empresas Vega Monumental, la cual tuvo su lanzamiento el 8 de mayo, jornada que contó con la presencia del expresidente del fútbol profesional y director ejecutivo de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023, Harold Mayne-Nicholls, además del destacado ex jugador local Gabriel Vargas.

Este campeonato nació en 2021, con 12 equipos, como una iniciativa interna dirigida a trabajadores del Centro Comercial y del Mercado Mayorista de Empresas Vega Monumental, para entregarles un espacio de recreación, salud y camaradería. Su gerente general, Juan Manuel Bravo, señaló cómo la competencia fue creciendo con el tiempo, al sumarse equipos de Lorenzo Arenas, Instituciones amigas, clubes y ligas femeninas y representantes de la comunidad en general. Ante eso, hicieron el esfuerzo de entregar una instancia profesional para la práctica del deporte.

“Hoy ya son 48 equipos participando, 32 masculinos y 16 femeninos, con más de 900 jugadores. Hemos llegado a tener los viernes (día en que se juegan los encuentros) más de 1.000 personas en el recinto donde se realizan los partidos”, expresó Bravo.

Harold Mayne-Nicholls alabó el nivel de organización del torneo y la gran cantidad de personas participantes. “Apadrinar esto es un tremendo orgullo, con una logística de primer nivel, poniendo en alto el respeto a los jugadores, además de incorporar a las mujeres, yo creo que si esto se multiplica, el único beneficiado es el país, porque más gente hace actividad física. Sumado a eso se cultivan los valores que hay detrás de esto, la amistad, el compañerismo, el trabajo en equipo y la responsabilidad”, afirmó el expresidente de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP).

En oportunidad Mayne-Nicholls cuesta encontrar un

campeonato de esta magnitud organizado por una empresa privada en Chile, “hay algunos hechos por cajas de compensación. No son tantos para adultos, diría que son más para jóvenes o niños. Ojalá este ejemplo se multiplique en otras regiones, sería espectacular”, enfatizó.

PRODUCCIÓN

Quienes conocen la Liga F7 Empresas Vega Monumental saben de la producción del torneo, la cual considera canchas en excelente estado, personal médico de emergencia y kinesiólogos, árbitros profesionales, entrega de camisetas y equipamiento a jugadores y coordinación fluida y profesional en cada jornada.

Uno de los equipos que está desde la primera versión es “Pato Perla”, el cual recibió una distinción durante el lanzamiento de este año. Patricio Opazo, jugador y encargado de este cuadro, manifestó su orgullo por ser parte del campeonato, “con el tiempo ha ido aumentando, esta liga está casi profesional y es muy competitiva. Otras empresas deberían organizar este tipo de eventos, porque se fortalece el fútbol amateur”, señaló.

Uno de los logros más importantes de la Liga F7 Empresas Vega Monumental es la inclusión de conjuntos de mujeres, como el de BancoEstado, el que se incorpora en 2025 a la contienda. Alejandra Lopetegui es parte de este equipo y comentó lo importante que es para la institución financiera que sus clientes (en este caso Empresas Vega Monumental) tengan el mismo rol social que ellos desarrollan. Entonces sentimos que Empresas Vega Monumental es un cliente ejemplar, porque además de todo lo que implica una empresa, no ha dejado de lado el tema social y deportivo”, sostuvo.

Si todo según lo programado, el término de la competencia se proyecta para principios del segundo semestre.

